
La WBSC puede ayudar más a los
peloteros cubanos

La Habana, 15 ene
(JIT).- El presidente de la
Confederación Mundial
de Beisbol-Softbol
(WBSC), Riccardo
Fraccari, aseguró en La
Habana que su entidad
puede apoyar todavía
más a la inserción de
jugadores cubanos en
varias ligas profesionales
del planeta.

Así respondió ante la
solicitud de criterios
sobre la ruptura por parte
del gobierno de Estados
Unidos del acuerdo entre
la Major League Baseball
(MLB) y la Federación
Cubana de Beisbol,
firmado en diciembre de
2018 y cancelado en
abril de 2019.

Todos sabemos cómo se
rompió el acuerdo
durante la administración

de Donald Trump y es un tema que hemos tratado en la WBSC. Pero el problema no puede ser solo la
MLB, hay otras ligas en que los peloteros de la Isla pueden insertarse y nosotros ayudarlos a que
jueguen y regresen a su país, indicó el federativo italiano.

No debe ocurrir de nuevo lo que vimos en México durante el campeonato mundial sub-23 años del año
2021. Estoy muy contento porque las autoridades de la FCB y el Inder miran en la dirección de que sus
atletas jueguen afuera y acá, agregó.

Fraccari abordó igualmente lo relativo a la presencia del deporte de las bolas y los strikes en el escenario
olímpico, respecto a lo cual expresó que la modernización del deporte intenta conducir a un espacio
permanente en el calendario futuro de esas citas.

Disminuir el número de participantes y la extensión de los juegos, y encantar a los jóvenes, son retos a
los que se enfrenta todavía la WBSC, más allá de que las decisiones tomadas en los últimos años han
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reducido en 45 minutos la duración de los desafíos, por ejemplo.

Fraccari alertó a los “puritanos” del beisbol que jugar a siete innings bajo los cinco aros pudiera permitir
disminuir la cifra de participantes y el tiempo de los choques.

La posibilidad de que Cuba organice un evento internacional de la WBSC podría llegar nunca antes de
2024, siempre y cuando se cumplan las exigencias planteadas en un entorno de creciente interés
internacional por acoger este tipo de eventos.

Sobre el desarrollo del baseball5, el directivo resaltó su desarrollo increíble incluso en un continente sin
tradición beisbolera como África.

Interrogado sobre la postura de la WBSC ante el boicot diplomático a los Juegos Olímpicos de Invierno
de Pekín 2022, el experimentado dirigente sostuvo que el olimpismo jamás debiera verse mezclado con
temas políticos ni limitarse la participación de los atletas.  

Fraccari insistió en que su visita a La Habana tiene como objetivos participar en los festejos por el 60
aniversario de la I Serie Nacional de Beisbol, así como evaluar la manera en que la WBSC puede apoyar
proyectos de desarrollo de ambos deportes en la Isla.

Visitará Cienfuegos el domingo para recorrer instalaciones del beisbol y saludar a un entrañable amigo:
Antonio Muñoz, el Gigante del Escambray.       
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